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Дорогие гагаринцы!Дорогие гагаринцы!
 От всей души поздравляю  От всей души поздравляю 

вас с наступающим вас с наступающим 
Новым годом и Рождеством!Новым годом и Рождеством!

Новый год – это всегда время надежд и 
ожиданий, время подводить итоги и строить 
планы на будущее. Уходящий год был непро-
стым, но мы вместе смогли преодолеть все 
трудности и добиться успехов.

Мы вместе работали над тем, чтобы наш 
район становился лучше, комфортнее и кра-
сивее. И я уверена, что в новом году нас ждёт 
ещё больше ярких событий, новых побед и до-
стижений!

Новый год – это семейный праздник. Пусть 
в ваших домах царят тепло, любовь и взаимо-
понимание. Пусть сбудутся все ваши мечты, 
а новый год принесет вам радость, счастье и 
благополучие!

С Новым годом!

Глава Гагаринского района
Елена Яковлева

На большой пресс-конференции, совмещен-
ной с прямой линией, Владимир Путин подвёл 
итоги года и ответил на вопросы журналистов и 
граждан. 

Президент заявил, что ситуация в российской 
экономике стабильная, несмотря на высокую ин-
фляцию. Рост ВВП в этом году составит около 4 %, 
а за два года – порядка 8 %.

Говоря о специальной военной операции, Пу-
тин подчеркнул, что «движение идёт по всей ли-
нии фронта». Он пообещал освободить Курскую 
область от украинских военных и восстановить 
всё разрушенное в регионе. Также президент за-
верил, что бойцы, воюющие в Курской области, 
будут получать выплаты как участники СВО.

Владимир Путин рассказал о восстановлении 

новых регионов и планах по строительству кольце-
вой автодороги вокруг Азовского моря. Он назвал 
разлив мазута в Керченском проливе «экологиче-
ской бедой» и поручил ликвидировать последствия 
аварии.

Президент подчеркнул, что Россия стала силь-
нее за последние два года и готова к переговорам 
с Украиной, но Киев отказался от диалога. Также 
Путин осудил действия украинских властей в отно-
шении РПЦ.

Отвечая на вопрос американского журналиста, 
Владимир Путин заявил, что «слухи о смерти Рос-
сии сильно преувеличены». Он подтвердил, что 
все виды льготной ипотеки в России сохранятся.

В завершение пресс-конференции президент 
призвал россиян больше времени уделять своим 
близким.
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Новогоднее чудо для юных гагаринцев: 

сказки, смех и, конечно, подарки!
В Гагаринском районе прошли новогодние представле-

ния для детей. Уже по сложившейся традиции Гагаринский 
муниципалитет совместно с депутатами района организо-
вал для ребят настоящий праздник.

Шесть новогодних спектаклей прошли на сцене Се-
вастопольского театра юного зрителя. Поздравить ре-
бят с наступающим Новым годом пришли Глава Гага-
ринского района Елена Яковлева, Первый заместитель 
Главы района Юрий Иванченко, начальник отдела по 
исполнению полномочий местной администрации Ви-
талий Конохов.

«Новый год – это время чудес и волшебства, – сказала 
Елена Яковлева. – И мы стараемся сделать всё, чтобы этот 
праздник запомнился нашим детям надолго. Ведь именно в 
детстве мы все ждём чуда и верим в него».

После спектаклей ребята получили сладкие новогодние 
подарки. Особое внимание в этом году уделили детям участ-
ников специальной военной операции и детям из новых ре-
гионов России.

«Для этих ребят новогодний праздник особенно важен, 
– подчеркнул Юрий Иванченко. – Мы хотим, чтобы они по-
чувствовали нашу заботу, нашу поддержку, чтобы они улыба-
лись и радовались, несмотря на все трудности».

«Коробка храбрости»: маленьким пациентам – яркие подарки
В Гагаринском районе прошла традиционная акция 

«Коробка храбрости». Депутаты районного Совета во гла-
ве с Еленой Яковлевой посетили детские поликлиники, 
чтобы поддержать маленьких пациентов и подарить им 
яркие подарки.

«Для самых маленьких детей поход к врачу – настоящее 
испытание, – отмечают медики. – Незнакомая обстанов-
ка, люди в белых халатах, уколы… Всё это может вызвать 
у ребёнка стресс. Поэтому мы стараемся сделать всё, что-
бы визит в поликлинику не оставил у малышей негативных 
эмоций».

Именно для этого и придумана акция «Коробка храбро-
сти». В ней собраны небольшие игрушки, канцелярские при-

надлежности, сладости, которые дети получают в награду за 
храбрость после приёма у врача или укола.

«Мы с радостью поддерживаем эту акцию каждый год, – 
рассказывает Елена Яковлева. – Ведь так важно подарить ма-
леньким пациентам радость, поддержать их в трудную мину-
ту. И мы видим, что наши подарки действительно помогают 
детям справиться со страхом».

В этот раз депутаты посетили детские поликлиники на 
улицах Юмашева и Корчагина, а также поликлинику в Ка-
зачьей бухте.

«Приятно, что к акции присоединились не только депута-
ты и сотрудники администрации, – отметила Елена Яковлева, 
– но и многие неравнодушные жители района. И мы очень 
благодарны им за это!».

Дети – нашим защитникам»: в «Муссоне»  стартовала благотворительная акция
В торговом центре «Муссон» началась третья ново-

годняя благотворительная акция «Дети – нашим защит-
никам». Её организовал Комитет по развитию женского 
предпринимательства Севастопольского регионального 
отделения «Опоры России».

В торжественном открытии акции приняли участие Гла-
ва Гагаринского района Елена Яковлева, Первый заместитель 
Главы района Юрий Иванченко, депутаты районного Совета 
Сергей Дондук и Сергей Бондаренко, депутат Государствен-
ной думы Татьяна Лобач, депутаты Законодательного собра-
ния Севастополя Константин Пирогов и Михаил Сухенко, 
председатель Общественной палаты Александр Трошев, глава 
Ленинского района Алексей Верещака.

«Спасибо всем, кто принял участие в этой важной акции! 
– сказала Елена Яковлева. – В течение месяца школьники Гага-
ринского и Ленинского районов трудились на мастер-классах, 
чтобы своими руками создать подарки для наших бойцов, ко-
торые находятся на передовой. Каждый подарок, даже самый 

небольшой, – это символ поддержки и любви, – подчеркнула 
Глава района. – Вместе мы делаем этот праздник по-настояще-
му волшебным!».

21 и 22 декабря в рамках акции пройдут мастер-классы, 
творческие выставки, концерты с участием юных талантов из 
Гагаринского и Ленинского районов.

Дети из Гагаринского района подготовили 
новогодние подарки для бойцов СВО

Воспитанники детского сада № 112 Гагаринского райо-
на приняли участие во Всероссийской акции «Новогодний 
подарок солдату».

Вместе с родителями и воспитателями ребята изгото-
вили обереги для бойцов, участвующих в специальной 
военной операции. Небольшие игрушки, сшитые из ткани 
или связанные крючком, бойцы смогут прикрепить к оде-
жде или рюкзаку. К каждому оберегу приложена открытка 
с тёплыми поздравлениями и новогодними пожеланиями 
от детей.

«В преддверии новогодних праздников каждый из нас ве-

рит в чудеса, – сказал Первый заместитель Главы администра-
ции Гагаринского района Юрий Иванченко, который пришёл 
в детский сад, чтобы поблагодарить ребят за участие в акции. 
– И нашим бойцам, выполняющим свой долг в зоне СВО, как 
никому другому, нужны сегодня слова поддержки. Уверен, 
что подарки от детей согреют их теплом и дадут им дополни-
тельные силы для выполнения боевых задач».

Юрий Иванченко вручил детскому саду сертификат в ки-
нотеатр на просмотр мультфильма «Маша и медведь».

Все подарки и поздравления от воспитанников детского 
сада № 112 переданы в штаб по оказанию помощи участни-
кам СВО.
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Многодетных мам Гагаринского района 
поздравили с Днём матери

В Гагаринском районе продолжается чествование мно-
годетных матерей. Руководство района и депутаты поздра-
вили женщин, воспитывающих четверых и более детей.

«Мы знаем этих мам уже много лет, – рассказала Глава Га-
гаринского района Елена Яковлева. – И для нас это не просто 
официальное мероприятие, а настоящий семейный празд-
ник».

На встречу с руководством района пришли матери с деть-
ми. В теплой, непринужденной обстановке они поделились 
своими радостями и переживаниями, рассказали о том, как 
растут их дети, каких успехов добиваются.

«Мы очень благодарны за такое внимание, – поделились 
многодетные мамы. – Приятно, что о нас помнят, что наш 
труд ценят».

Глава Гагаринского района Елена Яковлева, заместитель 
главы администрации Оксана Гомонец, начальник отдела 
по исполнению полномочий местной администрации Вита-

лий Конохов, депутат Совета Гагаринского муниципального 
округа Сергей Дондук и исполнительный секретарь районно-
го отделения «Единой России» Екатерина Фалина поздравили 
женщин с Днём матери и вручили им подарки.

Праздник любви и тепла: в Севастополе поздравили матерей, 
воспитывающих особенных детей

В центре социальной реабилитации «Родник» состоял-
ся праздничный концерт, посвященный Дню матери. По-
здравить женщин, воспитывающих детей с ограниченны-
ми возможностями здоровья, пришли Глава Гагаринского 
района Елена Яковлева, депутаты районного Совета Павел 
Аношенко и Сергей Дондук, начальник отдела местной ад-
министрации Виталий Конохов.

«В этот день мы хотим сказать слова огромной благодар-
ности и поддержки матерям, которые каждый день соверша-
ют настоящий подвиг, – сказала, обращаясь к гостям праздни-
ка, Елена Яковлева. – Вы – настоящие героини! Ваша любовь, 

терпение, мудрость и сила духа – это пример для всех нас».
Елена Яковлева и депутаты районного Совета вручили 

центру «Родник» подарки, которые пригодятся в работе с 
детьми.

Самым трогательным моментом праздника стали высту-
пления детей. Ребята читали стихи, пели песни, играли на му-
зыкальных инструментах. Зал наполнился детским смехом, 
аплодисментами, искренними улыбками.

«Этот день стал настоящим праздником любви, понима-
ния и заботы, – подчеркнула Елена Яковлева. – И мы будем 
делать всё возможное, чтобы поддерживать центр «Родник» и 
помогать семьям, воспитывающим детей с ОВЗ».

Новогодние приключения в библиотеке: 
праздник для всей семьи

22 декабря в Центре семейного чтения и досуга прошёл 
яркий новогодний праздник «Новогодние приключения в 
библиотеке», посвященный подведению итогов конкурса 
«Наряжаем ёлку вместе».

С самого утра библиотека наполнилась волшебной но-
вогодней атмосферой. Звучала музыка, волонтёры из центра 
«Фрегат» помогали гостям зарегистрироваться и сфотогра-
фироваться в праздничных фотозонах.

Первыми ребят поздравили Снегурочка и её подруж-
ки-снежинки. Они пожелали всем наступающего Нового 
года, удачи и радости.

Затем состоялась торжественная церемония награждения 
участников конкурса «Наряжаем ёлку вместе». Ребята вместе 
с родителями своими руками создали уникальные ёлочные 
игрушки, которые стали украшением новогодних ёлок в би-
блиотеке. Победителям конкурса вручили дипломы и подар-
ки. С поздравлениями и подарками к ребятам пришли Глава 
Гагаринского района Елена Яковлева, начальник отдела по 
исполнению полномочий Виталий Конохов, депутаты Совета 
Гагаринского муниципального округа Сергей Дондук и Сер-
гей Бондаренко.

«2024 год был объявлен в России Годом семьи, – напомни-
ла Елена Яковлева. – И мы очень рады, что этот новогодний 
праздник мы отмечаем всей семьёй! Спасибо всем, кто при-
нял участие в нашем конкурсе!».

Елена Яковлева и депутаты вручили самым активным 
участникам конкурса – детским коллективам и многодетным 
семьям – призы и подарки.

Кульминацией праздника стало появление Деда Мороза. 

Под музыку он вошёл в зал с большим мешком подарков и 
поздравил всех с наступающим Новым годом. Ребята води-
ли хоровод вокруг нарядной ёлки, пели песни и читали стихи 
для Деда Мороза.

Праздник продолжился выступлением юных артистов из 
студии вокала Людмилы Дунаевой. А завершился – сказкой! 
Кукольный театр «Саквояж» показал ребятам спектакль «От-
важное сердце» по мотивам «Снежной королевы» Ганса Хри-
стиана Андерсена.

В администрации Гагаринского района состоялось рабочее 
совещание, посвященное вопросам привлечения граждан на 
контрактную службу в Вооруженные силы РФ.

В нём приняли участие Глава района Елена Яковлева, замести-
тель Главы местной администрации Оксана Гомонец, начальник от-
дела по исполнению полномочий Виталий Конохов, а также пред-
ставители УМВД и пункта отбора на военную службу по контракту.

Участники совещания обсудили вопросы информационного 
сопровождения контрактной службы, взаимодействия админи-
страции района, полиции и пункта отбора с гражданами, желаю-
щими заключить контракт.

«Мы должны чётко и оперативно доводить до жителей всю не-
обходимую информацию о контрактной службе, об условиях про-
хождения службы, о льготах и гарантиях, предоставляемых госу-
дарством военнослужащим, – подчеркнула Елена Яковлева. – Для 
этого будем использовать все доступные каналы информации – 
сайт администрации, социальные сети, информационные стенды».

Было принято решение проводить такие встречи ежемесячно.
Кроме того, на совещании обсудили и вопросы обеспечения об-

щественного порядка в Гагаринском районе. В частности, говорили 
о том, что необходимо усилить патрулирование в местах скопления 
людей, на рынках, в парках, а также на территориях, прилегающих 
к школам и детским садам. Рассматривался вопрос о привлечении к 
патрулированию отрядов народной дружины.

В Гагаринском районе обсудили 
вопросы контрактной службы 

и общественного порядка
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Знать Конституцию – долг каждого гражданина: 

в Гагаринском районе школьников поздравили с Днём Конституции
В преддверии Дня Конституции Российской Федерации 

руководство Гагаринского района посетило школы №№ 54 
и 58, чтобы поздравить учащихся с этим важным государ-
ственным праздником.

Глава района Елена Яковлева, Первый заместитель Главы 

местной администрации Юрий Иванченко и начальник от-
дела по исполнению полномочий администрации Виталий 
Конохов вручили школьникам экземпляры Конституции РФ.

«Конституция – основной закон нашей страны, – отмети-
ла Елена Яковлева, обращаясь к ребятам. – И знать его – долг 
каждого гражданина России».

«Мы все хотим видеть наш район, наш город и всю нашу 
страну развивающимися, комфортными для жизни, – сказа-
ла Елена Яковлева. – И наша общая задача – сделать всё для 
этого».

Руководители района пожелали школьникам успехов в 
учёбе и новых достижений.

Севастопольский колледж сервиса и торговли отметил 75-летний юбилей

В кинотеатре «Россия» состоялось торжественное ме-
роприятие, посвящённое 75-летию Севастопольского кол-
леджа сервиса и торговли. Поздравить юбиляров пришли 
представители городской власти, общественности, вы-
пускники и студенты колледжа.

От имени Законодательного собрания Севастополя кол-
ледж поздравил председатель постоянного комитета по об-
разованию, науке, культуре, спорту и молодёжной политике 
Алексей Ярусов.

«За 75 лет колледж подготовил более 20 тысяч специали-
стов, – отметил Алексей Ярусов. – Сегодня выпускники кол-
леджа работают в разных отраслях экономики Севастополя 
и Крыма, вносят свой вклад в развитие нашего города. И мы 

гордимся тем, что в нашем районе есть такое учебное заве-
дение, которое готовит высококвалифицированных специ-
алистов для предприятий торговли, ресторанного бизнеса и 
туризма».

Алексей Ярусов подчеркнул, что директор колледжа Ило-
на Николаевна Смолякова «всегда трепетно относится к вос-
питанию студентов, отдавая им свою душу и сердце».

«Огромное вам за это спасибо! – сказал Алексей Ярусов, 
обращаясь к директору и педагогическому коллективу кол-
леджа. – Желаю вам крепкого здоровья, любви и новых успе-
хов в вашей нелёгкой, но такой важной работе! Пусть колледж 
выпустит ещё не одно поколение талантливых специалистов, 
которые будут работать на благо Севастополя и Гагаринского 

района!».
За многолетний плодотворный труд в системе образо-

вания руководство и коллектив колледжа были награждены 
почётными грамотами и благодарностями Законодательного 
собрания Севастополя.

Поздравить коллектив колледжа пришли Глава Гагарин-
ского района Елена Яковлева, Первый заместитель Главы 
местной администрации Юрий Иванченко, начальник отдела 
по исполнению полномочий местной администрации Вита-
лий Конохов.

Напомним, что история колледжа сервиса и торговли на-
чалась в декабре 1949 года. Он был создан на базе Крымской 
школы торгового и кулинарного ученичества.

«Кедры памяти»: в школе № 54 высадили деревья
В Гагаринском районе в школе № 54 прошла акция по 

высадке деревьев, приуроченная к декаде, посвященной 
дню основания партии «Единая Россия».

Вместе с учениками четвёртого класса 14 саженцев 
кедра посадили Глава Гагаринского района Елена Яковле-
ва, депутат Законодательного собрания Михаил Сухенко, 
депутаты районного Совета Сергей Дондук и Роман Се-
менихин, исполнительный секретарь местного отделения 
партии Екатерина Фалина, а также руководитель обще-
ственной приёмной Гагаринского района Евгения Собо-
левская-Подофёдова.

«Дети с большим энтузиазмом приняли участие в акции, 
– рассказала директор школы Алла Иликбаева. – Они не толь-
ко помогали сажать деревья, но и сразу взяли шефство над 
ними, пообещав ухаживать за саженцами и следить за тем, 
как они растут».

«Мы надеемся, – добавила директор школы, – что спустя 
много лет, когда наши выпускники вырастут, они придут в 
родную школу и с гордостью скажут: «Эти кедры мы посади-
ли ещё в 2024 году!».

«Очень важно с детства прививать ребятам любовь к при-
роде, – подчеркнула Елена Яковлева. – И такие акции – луч-
ший способ сделать это».
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«Единая Россия»: 23 года работы на благо людей

1 декабря партия «Единая Россия» от-
метила 23-й день рождения. За годы своего 
существования она стала крупнейшей по-
литической партией страны, которая объ-
единяет миллионы граждан, стремящихся 
сделать Россию сильной и процветающей.

«С 2016 года я руковожу федеральным 
партийным проектом «Школа грамотного 
потребителя», – рассказала Глава Гагарин-
ского района Елена Яковлева. – За эти годы 
в рамках проекта мы провели множество 
лекций, семинаров, круглых столов, при-
ёмов граждан по вопросам ЖКХ. Каждый 
год мы отмечаем День соседей, проводя 
встречи во дворах и укрепляя добрососед-
ские отношения. Работа в «Единой России» 
приносит мне огромное удовлетворение, 
я горжусь тем, что являюсь частью этой 
мощной команды».

«Единая Россия» всегда брала на себя 
ответственность за будущее страны, разра-
батывая и реализуя социальные программы, 
направленные на поддержку самых уязви-
мых слоёв населения.

«Наша цель – создать общество, в кото-
ром каждый человек чувствует себя защи-
щённым, – подчеркнул член Регионального 
политического совета партии «Единая Рос-
сия» Алексей Ярусов. – Именно для этого мы 
работаем над реализацией стратегии ком-

плексного развития региона, над повышени-
ем качества образования».

«Мы уверены, что только вместе, плечом 
к плечу, мы можем справиться с любыми вы-

зовами, – добавил Ярусов. – И «Единая Рос-
сия» всегда будет опираться на главные цен-
ности – единство народа и преемственность 
традиций».

Гагаринские ветераны подвели итоги года: «Отлично» за активную работу!
В Гагаринском районе состоялся ито-

говый пленум местной организации ве-
теранов. В большом зале администрации 
собрались представители ветеранских орга-
низаций, депутаты, общественные деятели.

Среди участников пленума были депутат 
Законодательного собрания Севастополя Ва-
силий Зубенко, первый заместитель дирек-
тора Департамента внутренней политики 
Мария Вечера, Первый заместитель Главы 
Гагаринского района Юрий Иванченко, по-
мощник депутата Государственной думы 
Людмила Ножкина, председатель Севасто-
польского регионального отделения «Опоры 

России» Евгений Мангул, руководитель Об-
щественного совета при главе Гагаринского 
муниципалитета Алексей Цыбулько.

Открывая пленум, участники почтили 
память ветеранов, ушедших из жизни в этом 
году. С отчётным докладом о работе организа-
ции выступил её председатель Юрий Ишков.

«Работа в большинстве первичных орга-
низаций была продуктивной и заметной, – от-
метил он. – Наши ветераны принимали актив-
ное участие во всех важных событиях района, 
в праздновании Дня Победы, вносили свой 
вклад в сбор гуманитарной помощи для участ-
ников СВО. Мы многое сделали для развития 
ветеранского движения, для решения вопро-

сов социальной защиты пожилых людей, для 
патриотического воспитания молодёжи».

Юрий Ишков также отметил важность 
сотрудничества с администрацией Гагарин-
ского района.

«Мы благодарны руководству района и 
депутатскому корпусу за поддержку наших 
инициатив, – сказал он. – И уверены, что 
наше сотрудничество будет плодотворным и 
в дальнейшем».

Участники пленума дали высокую оцен-
ку работе ветеранской организации в уходя-
щем году. В принятом постановлении её дея-
тельность была оценена на «отлично».

В ходе пленума также были определены 

задачи на 2025 год – юбилейный год 80-летия 
Великой Победы.

Выступая перед ветеранами, Юрий Иван-
ченко поблагодарил их за активную жизнен-
ную позицию и поддержку в работе муници-
палитета.

«Мы гордимся нашими ветеранами и 
всегда готовы помочь им, – сказал он. – Же-
лаем вам крепкого здоровья, бодрости духа и 
благополучия!».

В завершение пленума Юрий Иванченко 
и начальник отдела по исполнению полно-
мочий местной администрации Виталий Ко-
нохов вручили ветеранам благодарственные 
письма и подарки.

Елена Яковлева вручила благотворительным 
организациям книги своего отца

Глава Гагаринского района Елена Яков-
лева вручила Центру семейного чтения и до-
суга и центру реабилитации «Родник» книги 
своего отца, севастопольского писателя-пу-
блициста, кандидата философских наук, пол-
ковника в отставке Валерия Иванова.

4 декабря Елена Яковлева посетила Центр 
семейного чтения и досуга. Она передала в 

дар библиотеке двухтомное энциклопедиче-
ское издание «ЧВВМУ имени П.С. Нахимова. 
История. Люди. События».

«Эта книга – плод многолетней работы мо-
его отца, – рассказала Елена Яковлева. – В ней 
собрана уникальная информация об истории 
Черноморского ВВМУ им. П.С. Нахимова, о 
выпускниках училища разных лет, об их вкла-
де в развитие нашего флота. Уверена, что она 

будет интересна широкому кругу читателей, 
в том числе и тем, кто интересуется историей 
Севастополя и Черноморского флота».

В этот же день в Центре семейного чтения 
и досуга состоялось награждение лауреатов 
премии в поддержку родителей детей-инва-
лидов «Хрустальный лебедь». На церемонии 
награждения Елена Яковлева и начальник 
отдела по исполнению полномочий местной 

администрации Виталий Конохов поздрави-
ли родителей, воспитывающих детей с ОВЗ, 
и отметили их вклад в социальную адапта-
цию детей.

«Ваш труд, ваша любовь и терпение за-
служивают огромного уважения, – сказала 
Елена Яковлева, обращаясь к родителям. – 
Вы делаете всё возможное, чтобы ваши дети 
могли жить полноценной жизнью, развивать 
свои таланты, адаптироваться в обществе. И 
мы, в свою очередь, будем делать всё, чтобы 
поддержать вас».

Елена Яковлева также передала центру 
реабилитации «Родник» подарки, которые 
пригодятся для развития детей.
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Бюджет Гагаринского района принят: 

впервые за 10 лет – досрочно!
Совет депутатов Гагаринского района провел по-

следнюю в этом году сессию. Главным вопросом по-
вестки дня стало принятие бюджета на 2025 год.

И впервые за 10 лет главный финансовый документ 
района был принят досрочно – 20 декабря!

Заместитель Главы местной администрации Оксана 
Гомонец доложила депутатам об изменениях, внесён-
ных в бюджет между первым и вторым чтением, а так-
же об итогах публичных слушаний, которые прошли в 

районе.
«Хочу выразить огромную благодарность финансо-

вому отделу и лично его начальнику Наталье Кравченко 
за плодотворную работу и качественно подготовленные 
документы, – сказала Глава Гагаринского района Елена 
Яковлева. – Спасибо также всем сотрудникам админи-
страции и депутатскому корпусу Гагаринского района 
за слаженную работу! Впереди – 2025 год, год выборов 
губернатора Севастополя и депутатов Гагаринского му-
ниципалитета».

Борьба с коррупцией: в Гагаринском районе 
обсудили меры профилактики

В администрации Гагаринского района прошло 
заседание, посвященное Международному дню борь-
бы с коррупцией. В работе круглого стола приняли 
участие Первый заместитель Главы района Юрий 
Иванченко, старший помощник прокурора Гагарин-

ского района Алексей Шмаков, заместитель предсе-
дателя антикоррупционной комиссии Виталий Коно-
хов, а также члены комиссии.

«В нашем муниципалитете борьбе с коррупцией 
уделяется приоритетное внимание, – подчеркнул Юрий 
Иванченко. – Мы принимаем все меры, предусмотрен-
ные законодательством, для выявления и пресечения 
случаев коррупции».

В Гагаринском районе уже несколько лет успешно 
функционирует комиссия по соблюдению требований 
к служебному поведению муниципальных служащих и 
урегулированию конфликта интересов.

«Эта комиссия играет ключевую роль в противодей-
ствии коррупции, – отметил Юрий Иванченко. – Она 

тщательно анализирует все ситуации, связанные с воз-
можным конфликтом интересов, и принимает меры по 
их предотвращению».

Первый заместитель Главы района также подчер-
кнул важность депутатского контроля в этой сфере.

«Мы успешно сочетаем депутатский контроль с ра-
ботой по совершенствованию законодательной базы, 
– сказал он. – Одним из главных направлений нашей 
работы должно стать совершенствование норматив-
но-правового регулирования, а также разработка но-
вых мер, направленных на снижение уровня корруп-
ции».

На заседании круглого стола были рассмотрены во-
просы кадровой политики и меры по противодействию 
коррупции в органах местного самоуправления.

В Гагаринском районе отметили 
Международный день инвалидов

3 декабря члены ФП Общества «Опора» Севасто-
польской региональной организации «Всероссий-
ское общество инвалидов» собрались на традицион-
ное чаепитие, посвященное Международному дню 
инвалидов.

Гагаринский муниципалитет давно и тесно со-
трудничает с обществом инвалидов, поддерживая его 
инициативы и оказывая помощь в решении насущных 
проблем.

На праздничную встречу к «опоравцам» пришли 
Глава Гагаринского района Елена Яковлева и депутат 
районного Совета Сергей Дондук.

«Международный день инвалидов – это не просто 

дата в календаре, – сказала Елена Яковлева, обращаясь 
к собравшимся. – Это повод ещё раз задуматься о том, 
как важно создать в нашем обществе условия для пол-
ноценной жизни людей с ограниченными возможно-
стями здоровья. Важно помнить, что инвалиды – это 
не только пациенты, это – люди с уникальными спо-
собностями, со своими мечтами, желаниями и стрем-
лениями».

Елена Яковлева вручила председателю Общества 
«Опора» Светлане Ющенко памятный подарок, а так-
же получила благодарственное письмо от председате-
ля регионального отделения Всероссийского общества 
инвалидов.

Встреча прошла в теплой и дружеской атмосфере.

В Гагаринском районе обсудили вопросы общественной безопасности и призыва на военную службу по контракту
28 ноября в опорном пункте обще-

ственной безопасности по улице Гагари-
на, 11 прошёл приём граждан по вопро-
сам охраны общественного порядка.

Приём провели начальник отдела по 
исполнению полномочий местной адми-
нистрации Гагаринского района Виталий 
Конохов и главный специалист отдела 
Дмитрий Филиппских совместно с со-
трудниками районного отдела МВД.

Жители района получили разъясне-
ния по всем интересующим их вопросам.

Виталий Конохов также об-
судил с гражданами вопросы 
профилактики терроризма и 
экстремизма на территории Га-
гаринского района, вопросы 
призыва на военную службу по 
контракту.

«Формирование толерант-
ного сознания и поведения, 
веротерпимости, профилакти-
ка экстремизма – эти вопросы 
сегодня особенно актуальны, – 
подчеркнул он. – Ведь рост наци-
онального и религиозного экс-
тремизма представляет угрозу 
безопасности всего города. И мы 
все должны быть бдительными».

Напомним, что опорные пун-
кты общественной безопасности 
в Севастополе созданы для того, 
чтобы объединить усилия орга-
нов власти, общественных орга-
низаций и жителей в деле охра-
ны общественного порядка.
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Управление надзорной 
деятельности и профи-

лактической работы 
МЧС России по г. Сева-
стополю напоминает

Новый год – долгожданный праздник, который 
ждут с нетерпением не только дети, но и взрос-
лые. Обязательные его атрибуты – елки, гирлянды 
и петарды, которые могут принести не только ра-
достные эмоции, но и стать источником пожаров и 
травм. Запоминай правила пожарной безопасности 
и руководствуйся ими в период Новогодних кани-
кул, чтобы избежать неприятностей!

1. Современные искусственные елки производятся 
с применением технологий, повышающих их безопас-
ность, а если украшать дом принято живым деревом, 
то его нужно держать влажными: поставить в ведро с 
мокрым песком, или подливать воду в специальную 
опору, также устанавливайте ёлку так, чтобы она не 
мешала выходу из помещения, и не располагайте её 
рядом с отопительными приборами.

2. При выборе электрических гирлянд предпочте-
ние стоит отдавать заводским изделиям, на упаковке 
должна быть полная информация о товаре. В магази-
не требуйте сертификаты соответствия. Если их нет 
- гирлянду лучше не покупать.

3. Перед тем, как подсветить елочку, убедитесь, что 
провода на украшении в порядке, что все лампочки на 
месте и горят. Если что-то вызывает сомнения - луч-
ше от такой гирлянды отказаться: пусть огней на елке 
станет меньше, зато она будет безопаснее. Проследи-
те, чтобы гирлянда не касалась песка там, где дерево 
будут поливать.

4. Для домашнего использования рекомендуют-
ся гирлянды, в которых не больше полусотни огней. 
И кстати, в одну розетку можно включать не больше 
трех украшений.

5. Для оформления растущего во дворе дерева, 
внешних стен дома и окон необходимо использовать 
специальные гирлянды с дополнительной защитой от 
влаги (проверяйте в магазине, чтобы изоляция про-
водов была качественной). Домашние украшение ве-
шать на улице нельзя - в сырую холодную погоду под 
дождем или снегом они могут «коротнуть» и стать 
причиной пожара.

6. Нельзя оставлять работающие гирлянды на ночь 
и на то время, когда все уходят из дома. 

Обращаем Ваше внимание, что Указом Губерна-
тора г. Севастополя от 1 декабря 2023 года №  63-УГ, 
введен запрет на использование пиротехнических из-
делий. 

Выполняя эти нехитрые рекомендации, вы може-
те быть уверенным в том, что встреча Нового года и 
Рождества пройдет без происшествий.

При обнаружении пожара или признаков горе-
ния (задымление, запаха гари, повышенной тем-
пературы) незамедлительно сообщить по телефону 
101 или 112.



Газета «Гагаринский муниципальный ВЕСТНИК». Учредитель и издатель: Казенное учреждение «Совет Гагаринского муниципального округа». Главный редактор Клепачёв И.Л. Свидетельство о регистрации СМИ серия ПИ №ТУ91-00320 от 13 октября 2017 г.,
выдано Управлением Роскомнадзора по РК и г. Севастополь. Юридический адрес редакции и издателя: 299038, г. Севастополь, проспект Октябрьской Революции, д. 8. Номер подписан в печать 29.11.2024. 

Газета отпечатана в ООО ПЦ «НОВАЯ ЭРА», 295022, РФ, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Жени Дерюгиной, д. 4. Заказ № 3096. Тираж 15 000 экз. Распространяется бесплатно. Для аудитории 6+.

В  Ы  Х  О  Д  Н  Ы  Е     Д  А  Н  Н  Ы Е

8 Гагаринский муниципальный

ВЕСТНИК

Севастопольская кузница пловцов: 
бассейн СШОР № 1 отметил 50-летний юбилей

5 декабря в Севастополе отметили 
50-летие бассейна спортивной школы 
олимпийского резерва № 1. Этот бассейн 
стал вторым, построенным в городе, и от-
крыл новые возможности для развития 
водных видов спорта.

«До 1974 года в городе был только один 
бассейн – в спортивном клубе флота, – 
вспомнили ветераны севастопольского 
спорта. – Поэтому открытие нового бассей-
на стало настоящим прорывом».

На торжественное мероприятие, посвя-
щенное юбилею, собрались выпускники 
школы плавания, тренеры, спортсмены, а 
также представители спортивной федера-
ции и городской власти. Среди почётных 
гостей была и Глава Гагаринского района 
Елена Яковлева, которая сама в детстве за-
нималась в этой школе сначала плаванием, 

а потом прыжками в воду.
«Я с теплом вспоминаю годы, проведён-

ные в этой школе, – поделилась Елена Яков-
лева. – И очень рада, что сегодня бассейн 
СШОР № 1 продолжает свою работу, что 
здесь тренируются новые поколения сева-
стопольских спортсменов».

Елена Яковлева поздравила директора 
СШОР № 1 Олега Вечирко с юбилеем бас-
сейна и вручила коллективу школы грамоту 
и подарок от имени администрации и депу-
татского корпуса Гагаринского района.

Гости праздника смогли увидеть показа-
тельные выступления юных пловцов, кото-
рые продемонстрировали своё мастерство 
и спортивные достижения.

В честь 50-летия бассейна были награж-
дены лучшие спортсмены и тренеры. «Мы 
не собираемся останавливаться на достиг-
нутом, – заверили они. – И будем стремить-
ся к новым победам!».

Гагаринский район и РЭУ им. Плеханова: 
сотрудничество на благо развития

В администрации Гагаринского 
района состоялась рабочая встреча с 
руководством Севастопольского фи-
лиала РЭУ им. Г.В. Плеханова. Сторо-
ны обсудили перспективы дальнейше-
го сотрудничества.

В встрече приняли участие Первый 
заместитель Главы районной админи-
страции Юрий Иванченко, заместитель 
директора филиала РЭУ Дмитрий Не-
хайчук и доцент кафедры экономики и 
управления Наталья Морщинина.

Главной темой обсуждения стало 
определение «точек роста» для развития 
имущественного комплекса района с ис-
пользованием федеральных программ и 
инвестиционных проектов.

По итогам встречи была согласована 
«дорожная карта» по межведомственно-
му информационному взаимодействию 
при ведении и заполнении Единого го-
сударственного реестра недвижимости 
(ЕГРН).

«Мы договорились о долгосрочном 
сотрудничестве с филиалом РЭУ им. 
Плеханова, – рассказал Юрий Иванчен-
ко. – Наша общая цель – создать базу 
актуальной и достоверной информации 
в Едином государственном реестре не-
движимости, что позволит нам повысить 

качество предоставляемых жителям му-
ниципальных услуг».

Юрий Иванченко подчеркнул, что Се-
вастопольский филиал РЭУ им. Плеха-
нова – это инновационный университет, 
который вносит большой вклад в разви-
тие Гагаринского района. «Благодаря на-
шему многолетнему сотрудничеству уже 
реализован ряд инфраструктурных про-
ектов, которые помогли улучшить город-
ское хозяйство, – отметил он».


